

# Ein Ausflug in die **Vergangenheit**

**OLDIE BUT GOLDIE.** Die Oldtimer-Shuttlebuslinie 78M hat vor kurzem ihren Betrieb aufgenommen und bringt jetzt BesucherInnen von der Innenstadt direkt ins Verkehrsmuseum Remise nach Erdberg. Vom Schwedenplatz geht die Fahrt mit dem Oldtimerbus via Hundertwasserhaus bis zum Verkehrsmuseum. Der Bus fährt stündlich, beginnend um 10.35 Uhr (letzter Bus um 16.35 Uhr), vom Schwedenplatz nach Erdberg und wieder retour. Der älteste Bus, der auf der Oldtimerlinie unterwegs ist, stammt aus dem Jahr 1949. In der Remise nehmen dutzende historische Fahrzeuge die Besucher mit auf eine Zeitreise ins Wien von gestern und vorgestern. So etwa in die Zeit des Wiederaufbaus, als die Stadt New York Straßenbahnen nach Wien lieferte.

**INFO:** [remise.wien](http://remise.wien)



## Top-Kundenzufriedenheit: Wiener lieben ihre Öffis

**EIN GUTES ZEUGNIS** stellen die WienerInnen ihren Öffis aus: Bei einer aktuellen Befragung zur Kundenzufriedenheit mit 1.000 Fahrgästen erhalten die Wiener Linien die Note 1,8. Besonders zufrieden sind die Befragten mit den Intervallen der U-Bahn, mit dem gut ausgebauten Linien- und Streckennetz sowie der mobilen Öffi-App qando.

**INFO:** [wienerlinien.at](http://wienerlinien.at)

## Fahrlehrer tauschen Straße gegen Schienen

**EINE ANDERE PERSPEKTIVE** bekommen heuer wieder rund 50 angehende FahrlehrerInnen: Kurz nach ihrer Ausbildung am WIFI Wien tauschen sie das Auto gegen eine Straßenbahn. In Begleitung eines Ausbildners der Wiener Linien sollen so die Herausforderungen eines Straßenbahnfahrers im Stadtverkehr veranschaulicht werden. Ziel der Aktion ist es, für mehr gegenseitiges Verständnis und Sicherheit im Straßenverkehr zu sorgen.



Wiener Linien-  
Geschäftsführer  
**EDUARD WINTER**

**„Wir sind stolz, die Tram-EM dieses Jahr auszutragen, und freuen uns auf viele BesucherInnen am 25. April in der Hauptwerkstätte in Simmering.“**